



## **Mitteilungen aus der Sitzung des Gemeinderats vom März 2022**

### **Spende für die Ukraine**

Angesichts des unermesslichen Leids, das der Krieg in der ukrainischen Bevölkerung auslöst, hat der Gemeinderat eine Soforthilfe von CHF 5'000.00 beschlossen. Dieser Betrag wurde an das Schweizerische Rote Kreuz zuhanden der notleidenden Menschen in der Ukraine überwiesen.

### **Mehr Stellenprozente für die Bildungsabteilung**

Mit der Totalrevision des Schulreglements, welches per 1. August 2010 in Kraft trat, hat sich im Ressort Bildung einiges geändert. Es wurde einerseits das Modell mit einer Hauptschulleitung eingeführt. Andererseits öffnete auf denselben Zeitpunkt die Tagesschule ihre Türen. Im Rahmen der Totalrevision des Organisationshandbuchs (OHB) entstand per 1. Januar 2017 die Bildungsabteilung, deren Leitung in Personalunion mit der Hauptschulleitung erfolgt.

Seit 10 Jahren befindet sich die Gemeinde Vechigen im Wachstum. Dies hat natürlich auch starken Einfluss auf die Schülerzahlen. Ebenso stieg die Nachfrage nach Tagesschulplätzen und immer neuen Modulen kontinuierlich an. Dadurch vergrösserten sich auch die Arbeitsvolumen der Leitung der Bildungsabteilung, der Tagesschulleitung wie auch des Sekretariats Bildung, welche mit den seinerzeit bewilligten Stellenprozente heute nicht mehr zu bewältigen sind. Der Gemeinderat genehmigte entsprechend insgesamt für die Bildungsabteilung einen Stellen-Zuwachs von 25 %, der sich wie folgt zusammensetzt:

Sekretariat Bildung: + 10% (ab 1. März 2022)

Abteilungsleitung Bildung: + 10% (ab 1. März 2022)

Leitung Tagesschule: + 5% (ab 1. August 2022).

Die Mehrkosten bewegen sich pro Jahr bei rund CHF 35'000.00.

## **EINWOHNERGEMEINDE VECHIGEN**

Gemeinderat